

In den vergangenen Tagen sind mir einige Dinge aufgefallen, die mein Misstrauen geweckt haben. Ich habe mich daher entschlossen, diesen Brief aufzusetzen. Wenn euch daher diese Zeilen erreichen, bedeutet dies, dass ich mit höchster Wahrscheinlichkeit längerfristig verhindert bin oder mir schlimmeres zugestoßen ist.

Um den erfolgreichen Abschluss unseres Experiments sicher zu stellen ist es von Nöten, dass ihr die letzte Niederschrift des Trankrezepts, nebst Dokumentation in euren Besitz nehmt. Trefft dazu meinen Vertrauten zur Boronstunde in Yol-Ifritim am Osthang der Al Achami. Ich vertraue darauf, dass ihr die Dokumente weiterleitet, so dass unser Projekt zur Zufriedenheit des Meisters vollendet werden kann.

2